
　議題

①今年度の学校運営状況について

②再編整備計画について

　議論した主な内容

　第３回運営協議会のようす

③その他

　令和２年度　第３回【３月３日（水）】

　出席者：委員６名、学校関係者３名、傍聴人０名

①学校評価アンケートの結果の説明。

②学校の取り組み状況を校長が説明した。

➂再編整備計画の説明会を受けて、本校の今後の取り組みやあり方について各委

　員から意見をいただいた。

【意見交換した内容】

・和歌山東高校の存続に向けて、特色（スポーツの強化など）を出す努力が必要

　である。

・学校名にこだわらず、いろんな課題を持つ生徒が通える学校として存続してい

　く必要がある。

・生徒が楽しいと思える授業や学校行事の計画が大切である。

・授業アンケートでも生徒の意識がよくなっていることが表れている。

・学校評価アンケートから、生徒の意識が上向いていることがわかり、今後の教

　育活動に生かしていかなければならない。

・コロナ禍で、進路指導等十分なことができなかった反省点もある。　　等
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